

てんのおひな

— 発行所 —
 社会福祉法人一仁会
 山口県周南市大字大河内一〇五二八番地の二〇
 特別養護老人ホーム天王園
 天王園シヨートステイ
 天王園デイサービスセンター
 天王園在宅介護支援センター
 グループホーム天王園

特別養護老人ホーム

天王園神社初詣

令和七年元旦、天王園神社に初詣に行きました。鳥居の前で手を合わせ、今年一年の健康と長寿を祈願しました。



書初め

一月二日、書初めを行いました。お手本を見て、心を込めながら真剣に取り組まれていました。皆様、力強くとても立派に書かれていました。



節分

二月二日、豆まきをして邪気を払い、無病息災を願いました。改心した鬼が、ピアノ演奏を披露、伴奏に合わせ皆さんと一緒に春の歌を楽しみました。



ひな祭り

三月三日、ひな祭りを行いました。色画用紙で冠と頭飾りを作っていたいただきました。



グループホーム

お正月

寒くなるとお出かけの機会が減ってきます。お正月はおみくじで初詣に来たような気分を味わい、福笑いやすごろくと定番の遊びを楽しみました。



節分

今年の節分は四年ぶりに二月二日の方角は西南西です。昼食に恵方巻をいただき、お天気も良く午後からは玄関先で豆まきを楽しみました。



ひな祭り

三月三日、ひな祭りを行いました。皆さんと一緒におひな様を飾りました。お昼はちらし寿司やまぐりの吸い物など、桃の節句にちなんだ献立でした。



デイサービスセンター

福みくじ

年の初めの運試しで番号付きおみくじを引き、運勢を見ながら一喜一憂していると職員より景品が届きました。

天王園より皆様
に感謝の
気持ちを
込めたプ
レゼント
に大変喜
んでおら
れました。



書初め

一年の目標や抱負を各自で選んで書初めを行いました。筆を持ち半紙に書かれる姿は真剣そのものでした。力強い文字、優しい文字で素敵な書ばかりです。



初詣

三丘の出雲大社へ初詣に行きました。歩行訓練を兼ねてゆつくりと石段を登り神殿へ。「幸せな一年になりますように」と願いを込めて参拝されました。



節分飾り

指先を動かす作業として花紙を小さく丸めて、鬼とおかめの顔の形にのりで貼りました。表情豊かな鬼とおかめが出来ました。



ひな壇飾り

おひなさまの塗り絵の図案を縫い、赤色の画用紙のひな壇に色とりどりのおひなさまを並べて貼りました。

春の始まりを告げるひな祭りの飾りに暮らしたさを感じられます。



在宅介護 支援センター

ブランチャ活動記

二月二十七日、山口県健康福祉部長寿社会課主催で行われた「令和六年度認知症対策連携推進研修会」にオンラインで参加しました。

県内の市町村や医療、福祉機関等の認知症対応に関わる職員が対象で、全体の資質向上と認知症をもつ本人や家族、支援者等との連携や協働についての体制づくりを

推進する為に開催されたものです。

岩手県滝沢市の総合病院の無い地域における認知症対応策についての講演や支援コーディネーターの方による若年性認知症の人を繋ぐための支援についての講話、宇部市のグループホームにおける認知症力フェをきっかけとした若年性認知症の方との関わりについての活動紹介等、認知症をもつ本人や家族の活動にも焦点を当てた内容でした。

今回のセミナーを通して、認知症状状に関わらず、自分らしく暮らしていく事の大切さについて学習する事が出来ました。

編集後記

春爛漫、風景が鮮やかに彩られ暖かい風が穏やかに吹き抜けていきます。今年も天王園の桜が咲き誇り、利用者の皆様を楽しませてくれました。

さて、新しい年度がスタートしました。清々しい空気とともに気分を一新してまいります。

